## Una locura que cumple 18 años

"Fue una locura", rememora Lázaro Linares cuando su amigo Faustino le propuso recorrer los 500 kilómetros que separan el colegio Tajamar en el barrio madrileño de Vallecas del santuario de la 'Virgen de los Deportistas' en Torreciudad (Huesca). Una locura que hoy hace 18 años y que, lo que comenzó como un sueño de cuatro atletas veteranos, hoy es una prueba en la que participan casi 2.000 personas. Durante 48 horas, los corredores se relevarán sin

descanso hasta alcanzar la meta.

04/10/2013

Contaba Lázaro que cuando llegaron la primera vez a Torreciudad en 1996,"el primer portador lloró tanto que sus lágrimas podrían haber llenado la piscina que hay en el santuario". La última amarga cita en la que pudo ocurrir algo parecido fue aquella del pasado 7 de septiembre. Aquel momento de escuchar Tokio por boca del presidente del COI, Jacques Rogge fue muy amargo para todos los madrileños y muchos españoles. El sueño olímpico sin embargo, no murió en ese momento; tampoco cuando la alcaldesa de la capital, Ana Botella, anunció que Madrid no se presentaría a 2024.

Una traca digna de las fallas valencianas daba la salida a los muchos deportistas y militares que han querido participar en este evento. Un grupo de zapadores y otro de paracaidistas del Ejército Español correrían el primer tramo junto a varios escolares y otros corredores e incluso algunos ciclistas. En la prueba, familias, deportistas y aficionados se relevan sin descanso día y noche hasta completar el recorrido en esas 48 horas."Llueva o truene, aquí no se para" contaba Lázaro Linares sobre la constancia de los participantes en la prueba.

El espíritu de la misma, no obstante, es la reivindicación de los valores de la familia a través del deporte. Los primeros relevistas eran dos jovencitos de primaria que habían ganado una carrera previa en el colegio y cuya posta se extendió hasta la puerta del centro. La llegada será a las 10:30 del sábado, cuando

los últimos relevistas culminen la dura subida de cinco kilómetros que hay hasta el santuario. "Cuando lo ves allí arriba después de todo el esfuerzo y sacrificio, el frío, sin dormir; es muy emocionante y merece la pena", relataba uno de los alumnos del colegio.

Madrid 2020 sigue vivo en la carrera del colegio Tajamar y es uno de los principios de este año. "Nunca es tarde si la dicha es buena propongo a las autoridades volver en 2028", decía Luis Elejalde, director deportivo del colegio, "el que persiste en ello al final lo consigue", añadía a pocos minutos de comenzar la carrera. Un evento que este año estaba apadrinado por el plusmarquista de lanzamiento de martillo, Javier Cienfuegos y la deportista, periodista y escritora, Irene Villa. "Ese espíritu olímpico, de superación sigue vivo aquí y eso es lo

que queremos transmitir", expresaba.

## Luis Núñez-Villaveirán / El Mundo

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://</u> opusdei.org/es-es/article/una-locuraque-cumple-18-anos/ (12/12/2025)